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   中澤忠右衛門頌徳碑 

 中澤忠右衛門の頌徳碑が門弟や知人ら 

によって、に園原湖畔に建てられました。 

 中澤忠右衛門は、明治 21 年（１８８ 

８）12 月 29 日に園原で生まれ、中澤 

栄太郎について修業し、群馬北部武徳会、 

利根明信館の教授として、近隣の学校や子どもたちに剣道を

指導し、鎖鎌でも名人といわれていました。 

 中澤忠右衛門は剣道だけでなく、農業にも励み、開田の技

術に精通しており、各地で新田づくりを指導しました。 

小出屋峠 

 小出屋峠は、根利と大間々をむすぶ根利道にあり、赤城山

から東にのびる勢多郡と利根郡の郡界尾根がたわんで低く

なっているところにあります。 

 根利道は、現在の主要地方道 62 号沼田大間々線の西側を

通っていたようで、峠の位置は現在の最高地点（東京電力東

群馬変電所入り口付近）とは違う場所になります。 

 「木枯し紋次郎ミステリ傑作選 流れ船は帰らず」のなか

に紋次郎が小出屋峠を越え、根利か

ら島古井を通り大原に出る短編が

おさめられています。 

            この話には、小出屋峠や根利、大

原の様子なども書かれています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
国
の
持
続
化
給
付
金
の
事
務
事
業
を
７
６
９
億
円
で
受
託
し
た
一
般
社
団
法
人
サ
ー
ビ

ス
デ
ザ
イ
ン
推
進
協
議
会
は
、
電
通
と
そ
の
関
連
企
業
な
ど
に
７
４
９
億
円
で
再
委
託
・
外
注
し
て
い
た

こ
と
が
わ
か
り
、
経
済
産
業
省
が
禁
じ
て
い
る
「
全
部
再
委
託
」
に
あ
た
る
恐
れ
が
あ
り
ま
す
。 

 

電
通
は
、
コ
ー
ル
セ
ン
タ
ー
業
務
や
申
請
サ
ポ
ー
ト
業
務
な
ど
を
子
会
社
の
電
通
ラ
イ
ブ
な
ど
５
社
に

外
注
し
、
さ
ら
に
電
通
ラ
イ
ブ
か
ら
大
手
人
材
派
遣
会
社
パ
ソ
ナ
、
大
日
本
印
刷
、
Ｉ
Ｔ
企
業
の
ト
ラ
ン

ス
コ
ス
モ
ス
な
ど
に
外
注
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

電
通
、
パ
ソ
ナ
、
大
日
本
印
刷
、
ト
ラ
ン
ス
コ
ス
モ
ス
は
、
一
般
社
団
法
人
サ
ー
ビ
ス
デ
ザ
イ
ン
推
進

協
議
会
を
構
成
す
る
企
業
で
、
従
業
員
は
こ
れ
ら
の
企
業
を
中
心
と
し
た
出
向
社
員
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

持
続
化
給
付
金
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
の
影
響
で
収
入
が
減
少
し 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

た
中
小
企
業
な
ど
に
最
大
２
０
０
万
円
を
支
給
す
る
制
度
で
す
が
、
申
請
か
ら
給
付
金

受
け
取
り
ま
で
時
間
が
か
か
り
、
委
託
に
つ
い
て
明
ら
か
に
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

6 月定例市議会は 9 日に開会し、新型コロナウイルス感染症対策などの

予算が計上された令和 2 年度沼田市一般会計補正予算（第 3 号）や国民健

康保険税の最高限度額を 99 万円に引き上げる条例の一部改正などの専決

処分報告については、議会初日に質疑、採決がおこなわれます。 

さらに国民健康保険の加入者で給与所得がある人が新型コロナウイルス

に感染した場合、傷病手当金を支給するための条例改正、東下原団地建築

改修工事請負契約の締結について、ウィズコロナチャレンジ支援金、宿泊

事業者緊急支援金など新型コロナ感染症対策予算や小中学生にノートパソ

コンかタブレットを一人一台整備するための予算などが計上された令和 2

年度沼田市一般会計補正予算（第４号）などの議案が審議されます。 

 一般質問は、11 日から１５日までの予定で、大東議員など１０人の議

員がおこないます。 

大東議員の一般質問 

１、 沼田市公共施設等総合管理計画について 

・状況とこれからの取り組みについて 

２、 地域医療について 

・群馬県保健医療計画と感染症対策について 

３、 学校教育について 

・今後の学校教育と行事について 

※大東議員の一般質問は、１２日の午前１０時からの予定です。議案の提

案と質疑、一般質問など本会議はインターネット中継されます。 

 横山市長は 1 日、飲食店をはじめとする事業者や宿泊

業者への支援、ふるさと納税のクラウドファンディング

を活用し、支援金を募集する「ｗｉｔｈコロナｉｎＮＵ

ＭＡＴＡプロジェクト」の立ち上げを宣言しました。 

 プロジェクトの第 1 弾として、事業者を応援する「ウ

イズコロナチャレンジ支援金」、宿泊業者を応援する「宿

泊事業者緊急支援金」の予算が、6 月定例市議会に提案

される補正予算に計上されました。 

 ふるさと納税のクラウドファンディングの目標額は、

1,000 万円で、寄付募集期間は 8 月 31 日まです。 

 沼田公園から上之町（生方記念文庫隣）に移築された

旧土岐家住宅洋館の工事が完了し、新型コロナウイルス

感染症のため予定より遅れ、6 月 1 日から公開がはじま      

りました。（6 月中は無料） 

   旧土岐家住宅洋館は、大  

正 13 年（１９２４）に建設

され外観は洋風、内部は和風

で、大正時代に建てられた洋

館の特色を残しています。 


